México no impondrá controles a los flujos de capital: Cordero (El Financiero 05/05/11)

México no impondrá controles a los flujos de capital: Cordero (El Financiero 05/05/11) Ivette Saldaña Jueves, 5 de mayo de 2011 • Sin cambios, las políticas monetaria y fiscal. Baja artificial de la inflación: especialistas Las autoridades mexicanas no impondrán ninguna política de control de fluios de capital ni de control de cambios, sino que mantendrán una política monetaria y fiscal que permita subir o bajar la tasa de interés y que evite el sobrecalentamiento de la economía, aseguró el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. Señaló que la entrada de flujos de divisas al país se resuelve con herramientas de política pública, por lo que no es necesario imponer controles, al no existir evidencia alguna de que así se resuelva el asunto. "Más que promover como primera respuesta una política de control de cambio o de control de capital, eso con todo respeto, no hay evidencia de que esté funcionando." Dijo que "las perspectivas de crecimiento (en México) son bastante buenas" en materia de generación de empleos, de atracción de inversión y en otras variables macroeconómicas. Admitió, no obstante, que sí hay un incremento en el índice de precios de la canasta básica, pero "nada comparado con lo que se da en otros países". En una conferencia de prensa que organizó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) para presentar el libro La Inversión Extranjera Directa en América Latina y el Caribe, el funcionario aseguró que la apreciación del peso no preocupa porque la ventaja del sector exportador no depende de ello, además de que nuestra moneda es la que menos se ha apreciado en la región. "A pesar de la apreciación de la moneda tenemos el menor nivel de déficit en cuenta corriente, y no hay problema de sobrecalentamiento" ni tampoco desbalances fiscales. Bonanza La secretaria ejecutiva de la Cepal, Alicia Bárcena, dijo que ante la bonanza en el mercado de capitales, México ha optado por un camino que le ha servido "bastante bien". Refirió que el Fondo Monetario Internacional (FMI) ya estudia el tema, y consideró que en todos los países se debe analizar tanto la entrada como la salida de divisas. Debería ser una oportunidad para que en la época de auge se reinvierta en las propias empresas, anotó. Sobre el nivel que mantiene el peso frente al dólar estimó que en nuestro país la apreciación cambiaria real sólo es de 8 por ciento. En torno a las perspectivas económicas de 2011 explicó que hay incertidumbre sobre la recuperación económica de los países desarrollados, lo que dificulta hacer previsiones. Comentó que en estos momentos se observa en Latinoamérica un periodo de auge en captación de inversiones y en crecimiento económico, aunque hay algunos problemas como la apreciación del tipo de cambio. Cordero Arroyo afirmó que el sector exportador mexicano es competitivo por varios factores, como el capital humano y la posición geográfica, pero no depende del tipo de cambio nominal.